



Team TFOA von der Hochschule Augsburg

directa Trading Universiade ist ein voller Erfolg

Die vom italienischen Online Broker directa S.I.M.p.A. organisierte Online Trading Universiade für internationale Hochschulen ist bei börsenbegeisterten Studierenden europaweit auf großen Anklang gestoßen. So haben sich insgesamt 95 Hochschulteam angemeldet und somit die Chance bekommen, ein Depot in Höhe von 5000 Euro Echtgeld auf der professionellen directa-Plattform zu handeln – inklusive allen Add-ins in Verbindung mit dem Technische Analyse-Paket von Visual Trader. Unter den Teilnehmern befinden sich dieses Jahr auch 28 deutsche sowie vier französische, ein englisches, ein spanisches und ein österreichisches Hochschulteam. Das Gros der teilnehmenden Hochschulen (60 Stück) kommt aus Italien selbst. Bei der Trading Universiade kämpfen alle Teams um das Preisgeld in Höhe von 20 000 Euro, das am Ende des Wettbewerbs, am 5. Oktober 2012, an die Siegerfakultät verliehen wird. Aktuell schlagen sich vor allem die deutschen Teams außerordentlich gut. So konnte das Team der Universität Heidelberg in den vergangenen Wochen der Challenge durch das gekonnte und gut getimte Agieren im Micro-Currency-Future auf den Euro über 50 Prozent Gewinn erwirtschaften. An dieser Stelle muss auch das Team TFOA von der Hochschule Augsburg (siehe Foto) erwähnt werden, das zwischenzeitlich fast 80 Prozent an Profit vorzuweisen hatte, und zwar hauptsächlich durch das Handeln des UniCredit-Wertpapiers. Aber auch das französische Team Les Disciples de Fibonacci von der IUTC Lille schnitt sehr gut ab und konnte sich durch einen einzigen Trade auf den australischen Dollar satte 81,45 Prozent Plus sichern.

Quelle: www.universiadideltrading.it/index_de.html

